

Protokoll 18.11.22

1. Unifilmvortrag „Blau ist eine warme Farbe“
 - L ist am schreiben, (die beiden Schauspieler*innen haben den Regisseur der Belästigung bezeichnet, ...), Eckdaten, ansprechen, dass die
 - Queer Repräsentation ist sehr wichtig! Gaze von nem cis-hetero typen ist schwierig
 - Historische Relevanz, einer der ersten großen queeren Filme
2. Lesung mit Felicia Ewert
 - Joe postet Content zu Lesung
 - Sharepic Thematik hat sich erledigt
3. STI – Testtag
 - Dekanat ReWi stattdessen anrufen
 - Anne: Inforäume ab 18:00 anschauar, am 11. Gingen sogar 5 Räume (alle im gleichen Gebäude)
 - C5.3 ? p.detemple@univw.uni-saarland.de
4. Discord
 - Chatregeln,
 - Zugang zum Server nur Erlauben, wenn Regeln akzeptiert werden
 - Rollen hinzufügen (Pronomen hinzufügen, sind DMs offen oder nicht)
 - Hinzufügen Pluralkit (?) - Bot
 - Expliziten Kinkchannel ?
 - Einen Channel im Orgabereich, in dem wir threads bzgl. Auffälligen Verhaltens machen können
 - Naya schreibt nochmal alle Regeln zusammen und postet dann in Sprecher:innenrat-Channel zur Abstimmung
5. Neuer Ort für Spieleabend
 - Kontakt mit Exodus über L, Kennelerntreffen Donnerstag, den 18.11., die Möglichkeit besteht, aber vermutlich nicht Mittwochabends
 - Stadtbücherei, leider kein Raum für offiziellem Spieleabend, es besteht die Möglichkeit, dass wir uns statt unten mit allen oben treffen
 - o Sind stattdessen sehr interessiert mit uns zu kooperieren, für Ausstellungen, Workshops etc.
 - Bürgerhaus Dudweiler, Kontakt der von Stadtbibliothek vermittelt wird
 - Hackerspace?
 - Die Winzerin gut für Queer&Beer geeignet, aber bei Queer Games Night ist schwierig auf Grund von Licht und Rauch
6. Online Games Night
 - Umfrage wer hat Interesse
7. Zuständigkeiten
 - Queer Lunch: Anne
 - Games Night: Mel
 - Queer&Beer: Anne
 - QTNAI: Naya
 - Q&A: vorübergehend Flora, evtl. James
 - Queergelesen: Joe
 - Website: Mel, Anne
 - Social Media: Max und Cen
8. Q&A
 - Wir brauchen Sharepic @Max

- Voraussichtlich am 7. 12.
- 9. Terminplakate
 - Montag nach Queer Lunch, 21.11.
- 10. T-Shirts bzw. Pullis
 - Mit Orgalogo, für alle oder für Orga
 - Wir machen Druck
 - Umfrage: wer möchte denn einen Pulli haben ?
 - Merlin recherchiert, welche Optionen es gibt
- 11. Transremembrance Day
 - 19:30 Uhr im Ratskeller
- 12. Vorlagenordner auf Trello für unsere Announcements
 - Jede*r schreibt für deren Event ne kurze Vorlage, die dann nur noch kopiert werden muss
- 13. Allyshipworkshop
 - Wir haben ein sharepic
 - Nochmal mit Isvd über Finanzierung reden ?
 - Blue ? weiß Bescheid?